

Les bons élèves de l'économie verte récompensés par le ministère

Le ministère de l'écologie a remis le 29 novembre une quinzaine de Prix Entreprises et Environnement récompensant les sociétés les plus innovantes dans ce domaine. Le Prix Ecoproduit pour le développement durable a été remis à Maisons du Monde pour son canapé Roma éco-conçu. Oberthur Technologies a reçu une mention spéciale du jury pour sa carte SIM en papier PaperSIM, commercialisée ; mention spéciale du jury également à Alstom Transport pour sa sous-station d'alimentation électrique HESOP (solution de récupération d'énergie de freinage). Le Prix Technologies économes et propres a été attribué à Refresco avec Pepsico France et Sidel pour la technologie de remplissage aseptique économe en eau et en énergie. Le Prix Innovation dans les écotecnologies a récompensé la start-up Clean Energy Planet pour sa station de vélo-partage électrique, et une mention spéciale du jury a été attribuée à Cesbron pour son réfrigérateur solaire avec accumulateur d'énergie, pour réduire les pertes de nourriture chez les populations rurales isolées. APF Entreprises 34 a reçu le Premier Prix Management et initiatives pour le développement durable, Alter Eco le second prix. Le Prix Biodiversité et entreprises a été remis à Eiffage et Dervenn pour leur Fonds d'Intervention pour le Patrimoine Naturel Bretagne/Pays-de-la-Loire (compensation dans le cadre des travaux de la ligne à grande vitesse), et Geophyte - Evinerude a reçu une mention spéciale Produit pour la biodiversité, pour son plan de lutte contre l'Ambrosie. **IDEE ALSACE a reçu une mention spéciale « Meilleure initiative de sensibilisation » pour son Rendez-vous de la Biodiversité**, ainsi que Voies Navigables de France pour les techniques végétales de restauration des berges des voies navigables... ♣

